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VII - Centro Sul Fluminense: Areal, Comendador Levy Gas-
parian, Engenheiro Paulo de Frontin, Mendes, Miguel Pereira, Paraíba
do Sul, Paty do Alferes, Sapucaia, Três Rios e Vassouras;

VIII - da Costa Verde: Angra dos Reis Itaguaí, Mangaratiba e
Parati.

§4º A escolha do município que sediará a reunião itinerante,
dentro de cada Região de Governo, será feita atendendo aos critérios
seguintes, na ordem em que estão elencados:

I - população do município, em ordem decrescente;

II - possibilidade de utilização da Câmara de Vereadores co-
mo local da reunião.

§5º Somente será locado imóvel para a realização da sessão
itinerante depois que for comprovada, documentalmente, a impossibi-
lidade de utilização de Câmara de Vereadores em todos os municí-
pios integrantes da Região de Governo ou de imóvel cedido pelo Po-
der Executivo Municipal.

§6º A Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro,
por deliberação da Mesa Diretora, deverá criar espaços e estimular
manifestações cívicas e culturais.

§7º Os atos a que se refere o parágrafo anterior terão lugar
no plenário, que será utilizado no seu tempo livre, ou seja, às se-
gundas-feiras a partir das quatorze horas e às sextas feiras a partir
das dezesseis horas e trinta minutos, e no Salão Nobre.

(...)

Art. 69 As sessões da Assembleia Legislativa serão prepa-
ratórias, ordinárias, extraordinárias, solenes e itinerantes.

§1º (...)

§2º (...)

§3º (...)

§4º (...)

§5º (...)

§6º (...)

§7º (...)

§8º (...)

§9º (...)

§10 (...)

§11 (...)

§12 (...)

§13 (...)

§14 (...)

§15 (...)

§16 Nas sessões itinerantes haverá somente o Expediente
Inicial e, terminado este ou não havendo mais orador, será concedida
a palavra aos prefeitos e vereadores presentes, por cinco minutos,
prorrogáveis por mais cinco, a critério da Presidência, para que pos-
sam discorrer sobre os problemas de seus municípios, encerrando-se
a sessão às 18 horas e trinta minutos.

(...)

Art. 70 (...)

I - (...)

II - (...)

III - (...)

Parágrafo único. Às sextas feiras haverá somente o Expe-
diente Inicial e a sessão se encerrará às dezesseis horas e trinta mi-
nutos, exceto nas sessões itinerantes, quando o encerramento se da-
rá às dezoito horas e trinta minutos, e na última sessão legislativa da
legislatura, quando o dia será destinado aos trabalhos parlamentares
externos.”

Art. 2º A Mesa Diretora providenciará os meios e recursos
necessários e imprescindíveis para a realização das sessões itineran-
tes.

Art. 3º Esta Resolução entrará em vigor na data de sua pu-
blicação.

Sala da Comissão de Redação, 09 de setembro de 2021.
Deputados: MARCELO CABELEIREIRO, Presidente; PEDRO

RICARDO, Vice-Presidente; VANDRO FAMÍLIA; ROSENVERG REIS

Autor do Projeto de Resolução nº 411/2003: Deputado LUIZ
PA U L O

(Aprovada a Emenda de Plenário)

REQUERIMENTO S/Nº - 2021

REQUER URGÊNCIA PARA TRAMITAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº
4772/2021
Autor: Deputado ANDRÉ CECILIANO

D E S PA C H O :

A imprimir. Deferido automaticamente nos termos do § 4º, do
art. 127 do Regimento Interno.

Em 10.09.2021.
DEPUTADOS ANDRÉ CECILIANO, PRESIDENTE; FRANCIA-
NE MOTTA, 3º VICE-PRESIDENTE; SAMUEL MALAFAIA, 4º
VICE-PRESIDENTE; TIA JU, 2º SECRETÁRIO; BRAZÃO, 1º
VOGAL.

Requeiro, nos termos regimentais, URGÊNCIA para tramita-
ção do Projeto de Lei nº 4772/2021, de autoria do Deputado, André
Ceciliano, que “ALTERA A LEI ESTADUAL Nº 2.224, DE 1º DE FE-
VEREIRO DE 1994, QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE
DE INSTALAÇÃO DE PORTA GIRATÓRIA COM DETECTOR DE ME-
TAIS NOS ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS E DÁ OUTRAS PRO-
VIDÊNCIAS.”

Edifício Lúcio Costa, 09 de setembro de 2021.
Deputados ANDRÉ CECILIANO, Alana Passos, Alexandre

Knoploch, André Ceciliano, Bebeto, Brazão, Carlos Minc, Coronel Sa-
lema, Danniel Librelon, Dionísio Lins, Dr. Deodalto, Enfermeira Rejane,
Eurico Junior, Filippe Poubel, Franciane Motta, Lucinha, Luiz Martins,
Marcelo Cabeleireiro, Márcio Canella, Martha Rocha, Mônica Francis-
co, Noel de Carvalho, Rosane Félix, Samuel Malafaia, Tia Ju.

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES Nº 271/2021

REQUER INFORMAÇÕES AO SECRETÁRIO DE POLÍCIA CIVIL DO
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Autor: COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA E ASSUNTOS DE
POLÍCIA

D E S PA C H O :
A imprimir e à Mesa Diretora.
Em 10.09.2021
DEPUTADO ANDRÉ CECILIANO - PRESIDENTE

REQUEIRO à Mesa Diretora, na forma do Art.107 do Regi-
mento Interno desta Casa Legislativa e do Art. 101, Parágrafo único
da Constituição Estadual, seja oficiado ao Excelentíssimo Secretário
de Polícia Civil do Estado do Rio de Janeiro, solicitando o encami-
nhamento a esta Assembleia Legislativa, no prazo legal, dos escla-
recimentos às questões abaixo mencionadas.

Após operação deflagrada pela Polícia Federal, no dia
17/08/21, a qual culminou com a prisão da cúpula da Secretaria de
Estado de Administração Penitenciária, foi amplamente divulgado pela
mídia a existência de supostas negociações e conluios com chefes de
facções criminosas, assim como supostas concessões de diversas re-
galias a presos custodiados no sistema.

E ainda, no mesmo dia 17, também foi noticiado pela impren-
sa que o traficante conhecido como “Abelha”, apontado como “presi-
dente do comando vermelho” no sistema carcerário, saiu do presídio
pela porta da frente, mesmo com mandados de prisão pendentes no
sistema.

Diante dos fatos acima narrados, a Comissão de Segurança
Pública e Assuntos de Polícia da ALERJ requer as seguintes infor-
mações:

1 - Existe investigação em andamento sobre as supostas ile-
galidades noticiadas pela mídia envolvendo a cúpula da Secretaria de
Estado de Administração Penitenciária?

2 - Existe investigação em andamento sobre a suposta saída
ilegal do traficante Wilton Carlos Rabello Quintanilha, conhecido como
“Abelha”, do presídio Vicente Piragibe, no complexo de Bangu?

3 - No caso de investigações em andamento nos itens 1 e 2,
requeiro que remeta a esta Comissão as cópias das peças de infor-
mação que não forem prejudiciais às investigações.

Edifício Lúcio Costa, 19 de agosto de 2021.
Deputado DELEGADO CARLOS AUGUSTO

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES Nº 272/2021

REQUER INFORMAÇÕES AO ILMO. SR. PROFESSOR DOUTOR
RONALDO DAMIÃO, DIRETOR DO HOSPITAL UNIVERSITÁRIO PE-
DRO ERNESTO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO ESTADO DO
RIO DE JANEIRO A RESPEITO DO PROCESSO TRANSEXUALIZA-
DOR.
Autora: Deputada RENATA SOUZA

D E S PA C H O :
A imprimir e à Mesa Diretora.
Em 10.09.2021
DEPUTADO ANDRÉ CECILIANO - PRESIDENTE

Requeiro à Mesa Diretora, nos termos do artigo 107 do Re-
gimento Interno deste Poder e nos termos do artigo 101 caput, da
Constituição Estadual seja o presente Requerimento de Informações
encaminhado ao ILMO. SR. PROFESSOR DOUTOR RONALDO DA-
MIÃO, DIRETOR DO HOSPITAL UNIVERSITÁRIO PEDRO ERNESTO
(HUPE) DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO ESTADO DO RIO DE
JANEIRO A RESPEITO DO PROCESSO TRANSEXUALIZADOR, des-
tacando-se o seguinte:

1 - Qual a estatística detalhada, quantitativo por ano e por
especialidade médica, das cirurgias do processo transexualizador do
HUPE: transgenitalização, mastectomia e histerectomia, bem como de
cirurgias de reparação de procedimentos anteriores realizados por es-
te ou por outros hospitais públicos ou particulares dentro ou fora do
país, desde o início de sua implantação no HUPE até a data atual?

2 - Passado o período mais crítico de atendimento às vítimas
da COVID-19, período em que o HUPE e outros hospitais foram cen-
tros de referência para esse tipo de tratamento, ainda está em vigor o
acesso regulado e sistemático para a realização das cirurgias do Pro-
cesso Transexualizar?

3 - Quantas pessoas trans, travestis e transexuais, ainda
aguardam na fila para a realização desses procedimentos cirúrgicos?

4 - O setor de Cirurgia Plástica está realizando regularmente
cirurgias mamárias para homens trans? Se sim, qual é o procedimen-
to padrão para que os homens trans possam solicitar esse serviço?
Se não, qual o motivo, e se há previsão ou planejamento para a re-
gularização do atendimento, já que nesses casos não há utilização de
próteses mamárias. E para as mulheres trans, que precisam da pró-
tese mamária, há previsão ou planejamento da oferta desse tipo de
serviço?

5 - O setor de Ginecologia tem realizado cirurgias de histe-
rectomia para homens trans? Se sim, qual é o procedimento padrão
para que os homens trans possam solicitar esse serviço? Se não,
qual o motivo, e se há previsão ou planejamento para a regularização
do atendimento.

6 - O setor de Endocrinologia tem atendido regularmente as
pessoas trans, travestis e transexuais para a terapia de hormoniza-
ção? Se sim, qual é o procedimento padrão para que as pessoas
trans possam solicitar esse serviço? Se não, qual o motivo, e se há
previsão ou planejamento para a oferta desse tipo de atendimento, in-
clusive para travestis e transexuais que não desejam fazer procedi-
mentos cirúrgicos.

7 - O setor de Psiquiatria tem atendido regularmente as pes-
soas trans, travestis e transexuais, a partir das demandas do proces-
so transexualizador? Se não, e tendo conhecimento da triste notícia
do falecimento do senhor doutor Miguel Chalub, psiquiatra de referên-
cia para o atendimento das pessoas trans do processo transexualiza-
dor do HUPE, se há previsão ou planejamento para o retorno da ofer-
ta desse tipo de atendimento.

8 - O setor de Urologia tem conseguido manter a meta de
pelo menos uma cirurgia de transgenitalização por mês? Se não, por
qual motivo, e se há previsão ou planejamento para a retomada das
cirurgias mensais. Se sim, há previsão ou planejamento para o au-
mento da oferta mensal de cirurgias de transgenitalização, já que nem
o Instituto Estadual de Diabetes e Endocrinologia (IEDE) nem o Hos-
pital Gafree Guinle ainda estão habilitados para a realização desse
procedimento?

Edifício Lúcio Costa, 12 de agosto de 2021
Deputada RENATA SOUZA

Indicações

DEPUTADA ALANA PASSOS

5767 - SOLICITA ao Exmo. Sr. Prefeito do Município de
Queimados, Glauco Kaizer, providências necessárias à promoção de
obras de urbanização e saneamento básico nos bairros de Luiz de
Camões e Paraíso.

5768 - SOLICITA ao Exmo. Sr. Prefeito do Município do Rio
de Janeiro, Eduardo Paes, providências necessárias à reforma da
Praça situada na interseção das Ruas Peropaba e Caraúna no bairro
de Campo Grande.

DEPUTADOS ANDRÉ CECILIANO, BEBETO, CARLOS MINC,
DIONISIO LINS, ELIOMAR COELHO, ENFERMEIRA REJA-
NE, EURICO JUNIOR, FLAVIO SERAFINI, JORGE FELIPPE
NETO, LUCINHA, MÁRCIO CANELLA, MARTHA ROCHA,

SAMUEL MALAFAIA, WALDECK CARNEIRO E ZEIDAN

5770 - SOLICITA ao Exmo. Governador do Estado do Rio de
Janeiro, Sr. Cláudio Castro, o tombamento por interesse histórico e
cultural do Estado do Rio de Janeiro do imóvel situado na Rua Pro-
fessor Carlos Wenceslau nº 343, Realengo - Rio de Janeiro entre ou-
tras providências.

DEPUTADO MARCELO CABELEIREIRO

5706 - SOLICITA ao Exmo. Governador do Estado do Rio de
Janeiro, Sr. Cláudio Castro, providências necessárias a cessão de um
imóvel para implantação de uma creche na Vila do Abraão, localizada
na Ilha Grande no município de Angra dos Reis.

5707 - SOLICITA ao Exmo. Governador do Estado do Rio de
Janeiro, Sr. Cláudio Castro com vistas ao Diretor Geral do Departa-
mento de Estradas de Rodagem - DER, providências necessárias pa-
ra iluminação pública no interior dos tuneis da Rodovia RJ 155 que
liga os municípios de Angra dos Reis a Rio Claro.

5708 - SOLICITA ao Exmo. Governador do Estado do Rio de
Janeiro, Sr. Cláudio Castro, providências necessárias para recupera-
ção da sinalização e das placas instaladas nas trilhas de Ilha Grande
no município de Angra dos Reis.

5723 - SOLICITA ao Exmo. Sr. Prefeito do Município do Rio
de Janeiro, Sr. Eduardo Paes, providências necessárias para que os
idosos, pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida tenham aces-
sibilidade nos banheiros e sanitários subterrâneos localizados nas
praias do município do Rio de Janeiro.

5724 - SOLICITA ao Exmo. Governador do Estado do Rio de
Janeiro, Sr. Cláudio Castro com vistas ao Diretor Geral do Departa-
mento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT), providências
necessárias ao restabelecimento da iluminação na Rodovia do Aço -
BR - 393, nos trechos do bairro Santa Inês e bairro Boa Vista no
município Barra Mansa.

Id: 2339955

Comissões

PERMANENTES

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

ATA DA 16ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às onze
horas, realizou-se, por meios digitais (via WhatsApp), a décima sexta
reunião extraordinária da Comissão de Constituição e Justiça, sob a
presidência do Deputado Márcio Pacheco, com a presença dos Se-
nhores Deputados: Chico Machado, Luiz Paulo, Carlos Minc, membros
efetivos; Mônica Francisco e Waldeck Carneiro, suplentes, a fim de
deliberar sobre Audiência Pública em conjunto com as Comissões de
Tributação, Controle da Arrecadação Estadual e de Fiscalização dos
Tributos Estaduais e de Servidores Públicos, a ser realizada em três
etapas, no Plenário do Edifício Lúcio Costa, de forma semipresencial,
com a seguinte Ordem do Dia: primeira etapa às quatorze horas e
trinta minutos do dia 14, terça-feira, sob a presidência do Deputado
Márcio Pacheco: EMENDA CONSTITUCIONAL SOBRE A EXTINÇÃO
DO ADICIONAL DO TEMPO DE SERVIÇO E SUA REGULAMENTA-
ÇÃO; segunda etapa às dez horas do dia 15, quarta-feira, sob a pre-
sidência do Deputado Luiz Paulo: TETO DE GASTOS E PROJETO
DE LEI AUTORIZATIVO PARA QUE O EXECUTIVO FAÇA A ADE-
SÃO AO NOVO REGIME DE RECUPERAÇÃO FISCAL; terceira etapa
às dez horas do dia 16, quinta-feira, sob a presidência do Deputado
Rodrigo Amorim: EMENDA CONSTITUCIONAL DA REFORMA DA
PREVIDÊNCIA E SUA REGULAMENTAÇÃO. Colocada a proposta de
audiência pública em discussão e votação, esta foi aprovada por una-
nimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente suspendeu a ses-
são, a fim de que fosse lavrada a presente ata. Reabertos os tra-
balhos, foi a mesma lida e aprovada, sendo assinada por mim, Ta-
tiana da Costa Guimarães, Secretária, e pelo Senhor Presidente. A
reunião foi encerrada às onze horas e vinte e dois minutos. Sala das
Comissão de Constituição e Justiça, dez de setembro de dois mil e
vinte e um. (a) Tatiana da Costa Guimarães, Secretária, (a) Deputado
MÁRCIO PACHECO, Presidente

TEMPORÁRIAS

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A INVES-
TIGAR A QUEDA NA ARRECADAÇÃO DO ESTADO DO RIO DE
JANEIRO REFERENTE ÀS RECEITAS COMPENSATÓRIAS DA EX-
PLORAÇÃO DE PETRÓLEO E GÁS.

(RESOLUÇÃO 372/2021)

ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA
Às dez horas do dia nove de agosto de dois mil e vinte e um, via
Plataforma Zoom, reuniu-se a Comissão em epígrafe, instituída pela
Resolução nº 372/2021, sob a Presidência do Senhor Deputado LUIZ
PAULO e contando com a presença dos Senhores Deputados MÁR-
CIO PACHECO - Relator e WALDECK CARNEIRO e da Senhora De-
putada MARTHA ROCHA, membros efetivos, convocados conforme
edital publicado no Diário Oficial do Poder Legislativo, no dia cinco de
agosto passado. Abrindo os trabalhos, o Senhor Presidente deixou re-
gistrado que se encontravam presentes a Senhora MAGDA CHAM-
BRIARD, os representantes da PETROBRAS, Senhores CRISTIANO
GADELHA VIDAL CAMPELO, ALVARO FERREIRA TUPIASSU e o
Senhor TIAGO ROSA HOMEM; da Secretaria de Estado de Fazenda,
os Senhores CARLOS EDUARDO FORTUNATO, ADRIANO OLIVEI-
RA, BRUNO LEONARDO BARTH SOBRAL, LEANDRO GALHEIGO
DAMACENO e a Senhora DANIELA FARIA; do TCE, o Senhor LEO-
NARDO MENEZES; da ANP, os Senhores RUBENS FREITAS, THIA-
GO NEVES DE CAMPOS, HÉLIO BISAGGIO e a Senhora MARIANA
CAVADINHA COSTA DA SILVA; do IBP, a Senhora SYLVIE D'APOTE;
da NATURGY, a Senhora KATIA BRITO REPSOLD e o Senhor SER-
GIO SOARES; da PETRONAS, os Senhores JONAS Q. DE CASTRO
e BRUNO BELCHIOR; da PETROGAL, o Senhor MAURO COUTI-
NHO; da SHEL, os Senhores FLAVIO RODRIGUES e ALEXANDRE
CERQUEIRA; da REPSOL SINOPEC, a Senhora BEATRIZ GIACOMI-
NI e o Senhor ANDRÉS SANNAZARO; da EQUINOR, o Senhor THIA-
GO MARTINS e as Senhoras CLAUDIA BRUM e MARCIA LOUREI-
RO; da TOTAL, o Senhor ULISSES MARTINS; da PG-18, o Senhor
PAULO ENRIQUE MAINIER; do Ministério Público Federal, o Procu-
rador Doutor LUIZ CLAUDIO LEIVAS; do Ministério Público Estadual,
a Promotora KARINE SUSAN CUESTA e da OMPETRO, os Senhores
MARCELO NEVES e DIOGO MANHÃES. Em seguida, falou sobre o
objetivo desta sessão que seria a Política do Gás - Entraves e So-
luções, quando seriam debatidos os seguintes tópicos: - reinjeção em
excesso; - discussão sobre a política de preços do gás; - política de
reajuste de preços; - abatimentos duvidosos; - extrações de gás não
declaradas; - COMPERJ - hub de gás e - hub de desenvolvimento
por gás natural da Baixada Fluminense, solicitando a Senhora MAG-
DA CHAMBRIARD que fizesse uma preleção inicial sobre o tema, ten-
do ela discorrido sobre a nova Lei do Gás, Lei 14134 de abril de
2021 e o Decreto do Estado de São Paulo, regulamentando as pri-
meiras ações. Explicou que essa lei ainda depende de algumas pro-
vidências a serem tomadas pela ANP. Após, o Senhor Presidente deu
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